

Beschlüsse des Gemeinderates in der Sitzung am 07.06.2022

1. Prüfung der Gemeindegebarung durch den örtlichen Prüfungsausschuss

Der Prüfbericht des Prüfungsausschusses vom 2. Juni 2022 wird einstimmig zur Kenntnis genommen.

2. Prüfbericht der BH Steyr-Land zum NVA 2021

Auch der Prüfbericht der BH Steyr-Land zum 1. und 2. Nachtragsvoranschlag 2021 vom 17.05.2022 wird vom Gemeinderat einstimmig zur Kenntnis genommen.

3. Anpassung der Tarife für den Kindergarten und die Nachmittagsbetreuung

Die Tarife für den Kindergarten werden entsprechend der Vorgabe des Landes O.Ö. dem Index angepasst und um 2,8 % erhöht. Auch die Kostenersätze für die Nachmittagsbetreuung werden im gleichen Ausmaß angepasst. Die neuen Tarife gelten ab 1. September 2022.

4. Auflassung des öffentlichen Guts auf einem Teilstück der Wegparzelle Nr. 36/21, KG Fierling

Im Bereich der Lindenstraße soll ein nicht mehr benötigter Umkehrplatz verkauft werden. Als Voraussetzung dafür wird vom Gemeinderat eine Verordnung beschlossen, mit der auf diesem Teilstück das öffentliche Gut aufgelassen wird.

5. Verordnung eines Parkverbots in der Bahnhofstraße

In der Bahnhofstraße kommt es im Bereich der Zufahrt zur Park&Ride-Anlage und im Vorbereich des Bahnhofterminals immer wieder zu Beschwerden aufgrund Behinderungen durch parkende Kraftfahrzeuge. Bei einer Besichtigung vor Ort wurde vom Verkehrssachverständigen der Gemeinde empfohlen, im genannten Bereich ein Parkverbot zu verordnen. Die entsprechenden Verordnungen werden vom Gemeinderat erlassen.

6. Photovoltaikanlage für Volksschule

Im Zuge der Sanierung der Volksschule soll mit Hinblick auf die aktuelle schwierige Situation im Energiebereich auf den Dachflächen auch eine PV-Anlage errichtet werden. Der entsprechende Beschluss wird vom Gemeinderat gefasst.

7. Straßenbauarbeiten

Im laufenden Jahr soll die bereits im Vorjahr begonnene Radwegverbindung von der Haidstraße zum Ortszentrum fertig gestellt und auch der Kreuzungsbereich Haidstraße/B122 neugestaltet werden. Der entsprechende Auftrag für diese Arbeiten wird vom Gemeinderat an die Firma Swietelsky vergeben.